

BOLETÍN INFORMATIVO DE LA FACULTAD DE PSICOLOGÍA Y LOGOPEDIA

ABRIL-MAYO-JUNIO 2019

- A lo largo de estos tres meses la Plataforma para el Desarrollo de la Psicología ha enviado sendas notas de prensa en la que se reflejan las conclusiones de sus grupos de trabajo; una relacionada con la Psicología de la Educativa (<https://www.uma.es/sala-de-prensa/noticias/psicologos-defienden-la-universalizacion-de-los-servicios-de-orientacion-en-todas-las-etapas-educativas/>) y con la Psicología de la Intervención Social (<https://www.uma.es/sala-de-prensa/noticias/defienden-la-presencia-de-psicologos-en-los-servicios-sociales-comunitarios/>).
- Como todos los cursos, la facultad ha participado en la Jornadas de Puertas Abiertas que se celebraron entre el 3 y el 5 de abril. Nuestro espacio fue muy visitado y recibió valoraciones muy positivas. Agradecemos el trabajo de la Vicedecana de Estudiantes, Internacionalización e Igualdad y de todos los estudiantes que participaron en las mismas.
- El 5 y 6 de abril se celebraron en Marbella las V Jornadas de Patología de la Voz en la que participaron expertos en otorrinolaringología, foniatría y logopedia, muchos de ellos profesores de nuestro centro. Agradecemos al doctor Juna Carlos Casado y al Profesor José Antonio Adrián que hayan contacto con la Facultad en la organización de este evento.
- El 9 a abril se celebraron las II Jornadas de Investigación de la Facultad de Psicología y Logopedia con un total de 15 contribuciones entre trabajos fin de grado y trabajos fin de máster. Destacar la calidad de los trabajos presentados y el interés mostrado por el estudiantado que asistió. Es muy de agradecer el esfuerzo que realiza el Vicedecano de Investigación y Posgrado en transmitir a los estudiantes de nuestros grados y másteres el interés por la investigación.
- El 22 de abril se celebró en nuestra facultad una nueva reunión del grupo integrado por profesorado de las facultades de Almería, Huelva, Cádiz y Málaga para la puesta en marcha de un Máster interuniversitario en Psicología Educativa.
- Los días 23 y 24 de abril se realizaron sendas sesiones de información dirigidas a los estudiantes de tercer curso de ambos grados para informarles y orientarles respecto al proceso de elección, adjudicación y participación en las prácticas externas.
- El 25 de abril se celebró en nuestro centro la “Jornada Neurociencia del Lenguaje: abordaje multidisciplinar del laboratorio a la práctica clínica” en cuya organización ha participado la Facultad. Fueron un éxito indudable en cuanto a participación y por el nivel de las intervenciones. Enhorabuena a las personas que la han organizado.
- El 26 de abril se celebró una sesión informativa en la que el Vicedecano de Posgrado e Investigación expuso la nueva normativa de la Universidad de Málaga relativa a la creación de Institutos de Investigación, sesión que está actualmente llevando a los Consejos de Departamento.
- El 3 de mayo se celebró en nuestra facultad el curso “Implante Coclear: la rehabilitación logopédica”, formación gratuita ofrecida por el Colegio Oficial de Logopedas de Andalucía

a las personas que se graduaron el pasado curso. Agradecemos mucho la colaboración del Colegio y su voluntad de participar con el centro en la formación de las logopedas.

- El 7 de mayo se falló y entregó el II Premio IBIMA-Divulga a las mejores publicaciones de 2018. El primer accésit recayó en un estudio relacionado con las consecuencias psicológicas en estrés postraumático del grupo de investigación “Vulnerabilidad y resiliencia al dolor crónico: implicaciones para la intervención psicológica”, publicado en la revista *Trauma Violence & Abuse* y del que es primera autora nuestra compañera Alicia Eva López. ¡Enhorabuena!
- Los días 9 y 10 de mayo tuvo lugar la reunión de la conferencia de Decanos y Decanas de Psicología en Teruel. Entre los temas tratados destacar los avances el proceso de Regulación del Grado de Psicología que se realizará de forma casi automática y en todas las universidades al mismo tiempo.
- El día 21 se celebraron elecciones parciales a la Junta de Facultad por el sector de personal docente e investigador permanente. La persona elegida fue Berta Moreno Kütsner a quien le agradecemos su disposición para trabajar por el centro.
- El 22 de mayo tuvo lugar la investidura como Doctor *Honoris Causa* del profesor Heliodoro Carpintero, el primero propuesto por el centro. Fue un momento muy emotivo, con una preciosa *laudatio* del profesor Julián Almaraz y un discurso colosal del profesor Carpintero.
- El 1 de junio tuvo lugar, con la colaboración de la Facultad, la VII Jornada de Tartamudez en Edad Pediátrica y Adulta en el Vithas Xanit de Benalmádena organizada por la Fundación Española de la Tartamudez.
- Estos meses han sido de intenso trabajo para las dos subCoas del centro que tras una ardua negociación con las áreas conocimiento van tomando las últimas decisiones en torno a las modificaciones de ambos grados. Muchas gracias a todas las personas implicadas por su trabajo, tolerancia y afán negociador, muy especialmente a la Vicedecana de Ordenación Académica.
- El día 4 de junio tuvo lugar el simulacro de una emergencia en el edificio. Gracias a la colaboración de todo el personal, el edificio se evacuó de forma fluida y sin incidencias.
- El 5 de junio tuvo lugar el acto de investidura de nuevos/as doctores/as del curso 2017-18. ¡Enhorabuena a todas las personas que defendieron sus tesis ese curso y a sus directores y directoras!
- El 7 de junio tuvo lugar en Valencia la reunión de la Conferencia de Decanos y Decanas de Logopedia. Progresivamente las distintas facultades españolas se van sumando al cambio de denominación de los centros y a la solicitud de creación de un área de Logopedia.
- El 14 de junio tuvo lugar una jornada dedicada a los tutores y tutoras de prácticas externas de ambos grados. Fue una ocasión estupenda para intercambiar información y opiniones respecto a la marcha de las prácticas, además de participar en cuatro talleres de actualización ofrecidos por la facultad. Es justo reconocer la labor excelente y desinteresada que realizan recibiendo a nuestros estudiantes y también el trabajo del Vicedecano de Prácticas Externas, Natalio Extremera, la coordinadora de Psicología M^a José González Valenzuela y de Logopedia, Mercedes González Sánchez así como de Belén Fernández quien amablemente atiende las cuestiones administrativas.

- El 19 de mayo también se celebró un acto de agradecimiento de los tutores y tutoras del Prácticum-I de Logopedia. Muchas gracias por hacer posible que los estudiantes de Logopedia reciban una formación con un mayor componente práctico.
- Los días 20 y 21 de junio tuvieron lugar un curso más las Jornadas de Doctorado. Felicitar al coordinador Paco López y Verónica Morales por la organización de las mismas. Las jornadas han tenido una doble vertiente muy interesante: por un lado, el programa se ha diseñado teniendo muy en cuenta las necesidades de los estudiantes y por otra, han significado un momento de reflexión muy interesante sobre la marcha del programa. Las exposiciones de los planes de investigación por parte de los doctorandos han demostrado que la investigación está muy viva en el centro.
- El 21 de junio tuvo lugar el acto de graduación de una nueva promoción del Máster en Investigación e Intervención Social y Comunitaria. Y el día 28 de junio, la graduación de la IV promoción del Máster en Psicología General Sanitaria. Enhorabuena al alumnado de ambos másteres y felicitaciones al profesorado porque nuestros programas de posgrado son un referente en la Universidad de Málaga como reflejan las valoraciones de la Junta de Andalucía, lo cual es reflejo también de la excelente labor de la coordinación de ambos másteres que realiza Luis Gómez Jacinto y Alicia López Martínez.
- El 25 de junio se celebró en nuestra facultad la primera reunión de la *EuroFam-Net* una acción COST que reúne a más de un centenar de investigadores y profesionales de unos 30 países europeos implicados en el ámbito del apoyo a las familias y en la que participan nuestros colegas, M^a Isabel Bernedo y David Herrera.
- El 26 de junio se reunió la Comisión Garantía de Calidad del centro. En dicha reunión se constató cómo, con la colaboración de toda la comunidad de la facultad se están alcanzando los objetivos de los planes de mejora del curso 2018-2019.
- El 27 de junio se celebró Clausura del Máster de Cuidados Paliativos; en él participan desinteresadamente profesorado de nuestra facultad pues, además de proporcionar una formación especializada muy necesaria, la recaudación de las matrículas se destinan a la Fundación CUDECA. Felicitamos a las personas que organizan este máster y a nuestro profesorado porque este máster acaba de recibir el primer premio Albert Jovell, en la categoría denominada “Mejor acción de formación, transformación, información o sensibilización en torno a la salud desarrollada desde el ámbito universitario”.
- EL 27 de junio nuestra compañera María Cavas y nuestro compañero Juan Manuel Antúnez fueron distinguidos con sendos premios a la Excelencia Docente otorgados en el marco del Plan Integral de Docencia de nuestra Universidad. Enhorabuena, sois un orgullo para el centro.